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masidint@aol.comAn:   

Liebe Fa. Masid, 

nachstehend möchte ich Ihnen gerne über meine sehr positiven Erfahrungen zu der von 
Ihnen dankenswerterweise entwickelten „Nail-Balance-Lösung“ berichten: 

Nachdem ich den bei mir schon seit längerer Zeit vorliegenden Nagelpilz über einen 
längeren Zeitraum mit sehr vielen und  zum Teil durchaus recht kostenintensiven Mitteln – 
leider mehr oder weniger erfolglos – behandelt hatte (Zustand des betroffenen großen Zehs 
vor Benutzung Ihrer Lösung, siehe Bild 1) erhielt ich Ende Juni 2012 Ihre Nail-Balance-
Lösung und begann dann auch sogleich mit der Behandlung.    

       

Bild1                                                               Bild 2 

Erfreut war ich zunächst über die einfache Anwendung von Nail-Balance. Die gelbliche 
Verfärbung des Nagels durch den Pilz war sehr schnell verschwunden. Nach einer ca.         
6-wöchigen täglichen Anwendungsdauer war eine signifikante „Austrocknung“ des zuvor 
doch so lange „ungehemmt wuchernden“ Nagelpilzes festzustellen und vor allen Dingen war 
erkennbar, dass die weitere Ausdehnung des erkrankten Bereiches nunmehr endgültig 
gestoppt war. Als ich im Anschluss an diese Behandlungsphase einen Termin bei meiner 
Fußpflegerin hatte, konstatierte diese, dass der zuvor erkrankte Fußnagel nunmehr nicht 
mehr vom Nagelpilz befallen und der Nagel selbst auch in keiner Weise mehr brüchig sei. 

In welch` wesentlich verbessertem Zustand sich der von mir mit Nail-Balance behandelte 
große Zeh nunmehr befindet, können Sie gerne dem ebenfalls beigefügten Bild 2 
entnehmen! – Auf jeden Fall bin ich von dem durch Ihre Fa. entwickelten Produkt sehr 
angetan, hat es doch ein bei mir schon so lange vorhandenes - und bisher gegen alle von 
mir verwendeten Mitteln äußerst resistentes - Problem in relativ kurzer Zeit umfänglich 
beseitigt! 

Abschließend bleibt mir nur, meiner Hoffnung Ausdruck zu verleihen, dass dieses so 
wirksame Produkt wirklich möglichst bald handelsüblich erhältlich ist. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Sonja Bender    

 


